

*Cher...*

*Si je me permets de vous écrire aujourd'hui c'est parce que mon frère, ..., souhaiterait intégrer Saint Michel de Picpus pour sa rentrée en Seconde.*

*J'ai pensé qu'une lettre rédigée par une élève tout fraîchement sortie de votre établissement aurait sûrement plus d'impact qu'une simple lettre de motivation écrite par ma mère.*

*Pour être totalement transparente, j'ai été à Saint Michel de Picpus car c'était le souhait de mes parents. J'avais entendu tout un tas de rumeurs sur la pression constante exercée sur les élèves, le travail considérable qu'ils doivent fournir ainsi que la rigueur et la discipline attendues. Bien sûr, tout n'est pas faux.*

*Néanmoins on oublie de parler de l'encadrement des élèves et de la bienveillance des professeurs qui sont toujours très à l'écoute et disponibles. On oublie également de mentionner que ce rythme soutenu nous permet d'obtenir de bonnes notes au baccalauréat et de réussir en école supérieure sans grande difficulté. Alors certes, cela n'a pas toujours été évident, je me suis souvent comparée aux autres qui étaient biens meilleurs que moi, de nombreuses fois je me suis dit que je n'y arriverai jamais. Mais aujourd'hui je suis plus que reconnaissante des valeurs que l'on m'a inculquées durant ces trois années et de l'ambition et la détermination avec lesquelles je suis sortie de Saint Michel.*

*J'aimerais ce qu'il y a de mieux pour mon frère et c'est pourquoi votre lycée sonne comme une évidence. ... a toujours eu d'assez bonnes notes, cependant il a traversé une période compliquée durant laquelle, selon moi, il se cherchait beaucoup, ce qui explique les soucis de discipline qu'il a rencontrés. Je pense justement que le cadre et les limites posés par Saint Michel lui permettront de s'épanouir et de devenir un jeune adulte responsable.*

*Dans l'attente d'une réponse de votre part recevez, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée,*

*...*